

Shari Rotary Club Bullet

長: 村田 均 ●副会長: 森田 拓巳、中島 雅幸

創 立: 1963年10月5日 ● 例会日時 : 毎週水曜日 12:00~13:00

事 務 所 : 〒099-4112 斜里郡斜里町港町1

● 例会場 : ホテルグランテイア知床斜里駅前 TEL(0152)26-7978 FAX(0152)26-7980 〒099-4112 斜里郡斜里町港町 16-10

TEL(0152)22-1700

● 斜里 RC 事務局メールアドレス sharirotary@peach.plala.or.ip

第 2926 回例会 2023年11月29日(水)

発行:会報·広報·雑誌委員会

司会:中田 草徳 副SAA 点鍾:村田均会長

1. ゲストおよびビジター紹介 ~なし

2. ロータリーソング ~四つのテスト

3. 会長の時間 ~村田会長

皆さん、こんにちは

「網走 RC 創立 70 周年記念式典」ではお世話になったという ことで、網走 RC 会長と実行委員長が挨拶に来ました。

幹事と相談して「来なくてもいいですよ」と言ったのです が、義理堅くて挨拶文と商品券を置いていきました。

商品券は二コ二コ BOX に入れようと思ったのですが、幹事 から「色々とやり繰りがあるので」ということで、その使い道 はまだ決めておりません。幹事に任せようと思います。



12/9 には、「年末家族親睦パーティー」が行われます。皆さまそれぞれ予定があるとは思いますが、 家族そろって出席できるよう配慮していただければと思います。特に、お子様方がいらっしゃる家族は 出て楽しんでいただきたいと思います。

4. 幹事報告 ~豊島幹事

・清里 RC より「年末家族親睦パーティー」の案内がきております。回覧致しますので、出席されたい会 員は案内状の下に記入欄がありますので、そこに記入していただくかもしくは私まで連絡下さい。

5. 委員会、その他の報告 ~村田会長

- ・鈴木 職業・社会奉仕委員長~「年末家族親睦パーティー」での「チャリティーオークション」の入札用紙を メールで送ってありますが、まだ10名ほどしか返事が届いていません。
 - 12/2 までに返信していただくようお願いいたします。また、私同様メールが苦手な方はペーパーでお 届けしますので私までお申しつけ下さい。引き続き商品が届いていますが、入札にするかオークション にかけるかこれから決めたいと思います。
- ・冨樫 親睦活動委員長〜親睦活動委員会からのお知らせです。「年末家族親睦パーティー」については、すで に皆さまにご案内してありますが、改めてお知らせします。12/9(土)18:00より 藤苑にて開催いたします。それに伴いまして持ち物として「クリスマスプレゼント」として 500 円程度 の品物を出していただき、ゲームの景品として出したいと思いますので、皆さん忘れずによろしくお願 いいたします。また、ご家族で参加したいという方がおられましたら 11/30 (木) まで受け付けており ますのでよろしくお願いいたします。

6. 本 日 の プ ロ グ ラ ム ~村田 会長

◆会員卓話~下山 会員~貨客混載事業について

まず、バスに荷物を積んで走ることを貨客混載ではなく、正確には「客貨混載」と言います。トラックなどの貨物車に乗客を乗せるのが、いわゆる貨客混載と呼びます。

弊社が札幌までの都市間バスを始めた頃、空席を使って斜里町の その日水揚げされた物を運べたら、その日のうちに札幌のお客様に 新鮮な海鮮物を提供できるのになぁと、漠然と思っていました。 自前で飲食店の経営も考えましたがリスクが高いからと当時は断念 しました。



そしてコロナ禍になり、以前話していた内容を弊社常務の井南が担当を引き継ぎ、第一漁協の馬場組合長に相談したところ、斜里魚菜市場も含めた3社で取り組んではと提案されました。

次に、北海道(道庁)の交通企画課の猪狩氏に相談(オホーツク総合振興局にいた頃から知っていたので)猪狩氏より全国の前例を踏まえ、温度を測定する機器を勧められ1台購入、その後トランクルーム用に1台追加購入しました。

そして、2022 年 9 月 6 日に第 1 回目の実証実験を行い、刺身の盛り合わせを 2 パックを運びました。 (出発時 10:10、発泡スチロールの温度 11.6℃、札幌到着時 16:10 の温度 7.5℃ でした。) 同年 9 月 30 日に 2 回目の実証実験を行い、こちらも刺身の盛り合わせ 2 パックを運びました。

(出発時の発泡の温度 12.0°C、トランクルームの温度 23.5°C、到着時の発泡の温度 13.4°C、トランクルームの温度は 30.2°C でした。)

次に、全国で同じように鮮魚を運んでいるバス事業者を調べ、同年 10 月 28 日ちばシティバスの視察に行き、南房総市にある千倉漁港よりトランクルームに鮮魚を積み込み、千葉市に運ぶのを見学しました。

その後、ウトロのホテルからの依頼で今度は逆に札幌から新鮮な野菜を運びたいと一度テストを行いましたが、そのどちらも都市間バスで運ぶには、トランクルームが狭く且つ長時間になるため現在は保留となっております。

そして、いよいよ同年の 11 月中旬、ヤマト運輸より荷物運搬の相談を受け、新聞で紹介されたよう に 2023 年 1 月より運行を開始しました。

実は、10年以上前からこの荷物運搬の話はありましたが、当時はヤマト運輸さんで職員による受け渡しが出来なかったためそれとトランクがある車両ばかりでなかったため断念した経緯があります。

この春、経年車両の入れ替えに合わせ、また荷物の大きなインバウンドの乗客増を見据え、トランクが3枚ある新車2台を導入し、現在、月に30個程度の荷物を搬送しています。

以上です。ご清聴ありがとうございました。

7. 二コ二コ B O X ~ 冨樫 親睦活動委員長

· 結婚記念祝~鈴木 会員

8. 出席報告 ~森田 クラブ管理運営委員長

■ 本日出席~29 名中 21 名出席(出席率: 72.4%)

☆ 幹事より次回例会の案内

・次回は12/6(水)第2927回例会 年次総会 次年度役員、理事発表(担当:会長、幹事)





2023-2024 国際ロータリーのテーマ

世界に希望を生み出そう

斜里 RC 会長のテーマ

ロータリーを楽しみながら、 人間力を養おう!